

La tenimesista chillaneja Florencia Pérez fue galardonada en la Gala Paralímpica 2025

La histórica tenimesista de Chillán, medallista dorada en el Panamericano Santiago 2023 y quien obtuvo la medalla de bronce en los Juegos Paralímpicos de París 2024, fue galardonada en la Gala Paralímpica 2025 organizada por el Comité Paralímpico de Chile, en el Hotel Sheraton la noche del martes.

Florencia recibió el reconocimiento de manos del Presidente de la República Gabriel Boric, y el ministro del Deporte, Jaime Pizarro, junto al resto de los medallistas en París del Team Paralímpico.

Ahora está esperando recursos de la Federación Chilena de Tenis de Mesa para poder competir en fechas del circuito mundial y así aspirar a subir en el ranking y llegar a ser la número uno en clase 8.

La canoísta Katherinne Wollermann, ganadora de la medalla de oro en los Juegos Paralímpicos de París 2024, fue condecorada como la Mejor de las Mejores en la Gala Paralímpica. La deportista nacional recibió su premio a distancia, puesto que se encuentra entrenando en Francia de cara al Mundial de Italia y desde allí agradeció el reconocimiento.

